
平成２４年度 今後の学校経営改善点

〈教育目標・計画〉

・学校教育目標を変更し，課題を掲げたことにより，比較的よい評価を得ています。さらに

具現化に向け努力したい思います。

〈教育課程・学習指導・学校行事〉

・授業時数の確保については，全職員で共通認識し努力していますが，今年度は特に耐震補

強工事の進捗状況に左右されることがありました。来年度に向け，年間を見通した行事計

画，教育課程策定に努力したいと考えます。

・前期末に，授業の充実策として，子どもたちによる授業評価を行いました。後期は授業改

善に活かした取り組みを行い，全職員で校内授業研修に取り組みます。

・学習に遅れが見られる生徒に対しては，習熟度学習を取り入れ改善を図っていますが，さ

らに家庭学習の仕方や学習内容について個別指導を行っていきます。

・教科会議を開催する時間の設定が難しく開催頻度は少ない状況ですが，新学習指導要領の

実施年度であり，年間指導計画の見直しや指導案検討などは行ったが，さらに定期的な会

議開催を検討していきたいと思います。

〈四つの約束・生徒指導〉

・「四つの約束」として認知されている割には，全体として低い評価です。特に「時間を守

る」ことについては，チャイム機能の故障による要因も考えられますが，昨年より非常に

ポイントが下がっていて指導の重点に据えました。また今年度は「清掃」のポイントも低

く気になるところです。自分たちの生活の場を整え，学習につなげたいと考えます。挨拶

を含め，基本的な生活習慣である「四つの約束」は家庭との協力・連携が重要と考えます。

〈道徳教育・特別活動〉

・いじめ問題が社会的にも大きな課題となり，特別活動や道徳の授業については，計画的な

もののほかに取り組みました。今後も，日常の指導の充実を基本に，さらに充実させたい

と思います。

〈特別支援教育〉

・支援を必要としている生徒への個別の指導計画をもとに，交流学習を通して個々の支援を

充実させていきます。

〈地域との連携〉

・御輿集会をはじめとして，地域との関係は充実していると思われます。すべてのニーズに

応え切れませんが，生徒たちのボランティアに参加には感謝しています。防災訓練にも参

加させて頂くことができ，今後も地域の中で子どもたちが認められ育まれていく環境作り

に励みたいと思います。

〈学校全体について〉

・部活動については施設や生徒数から考え多いことは確かですが，現状は減らすことも難し

い状況です。

・今後も学校の現状を積極的に地域や家庭に発信し，ご理解とご支援を得ていきたいと思い

ます。


